

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, julio 30 de 2023.









TEMAS DESTACADOS:

¿Quiénes somos? Cambio climático <u>Contáctenos</u>

Versión PDF

Mi talento es negocio

Para seguridad alimentaria

Siembran alevinos en resguardo de Buenaventura



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 26 de Julio, 2023

Un total de ocho mil alevinos de mojarra y bocachico fueron sembrados en el Resguardo Indígena Nasa Embera Chami, comunidad Nasa Kiwe ubicado en La Delfina, vía a Buenaventura, para garantizar la seguridad alimentaria de la comunidad indígena.

Durante una productiva jornada fueron sembrados los alevinos como parte de la estrategia 'Por un Campo Más Sostenible' el programa de seguridad alimentaria que adelanta la CVC.

Marco Antonio Suarez Gutiérrez, director general de la CVC dijo que "seguimos con esta estrategia que ha transformado a todas nuestras comunidades campesinas, indígenas y afro en todo el departamento. Esto es agroecología con seguridad alimentaria".

El funcionario indicó que "aquí realizamos la siembra, con ayuda de los niños, quienes son una parte importante de este proceso. En este lugar hicimos una siembra de alevinos hace un tiempo atrás y hoy vemos los resultados con unos

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



<u>Llegaron dos nuevas</u> <u>cámaras de fotodetección a</u> <u>Cali</u>



Preocupación por uso de inteligencia artificial para desnudar mujeres a través

<u>de fotos</u>



¿Cómo saber si me están haciendo brujería?



Ladrones burlan GPS para robar vehículos en Cali, vea cómo estanques completamente llenos, demostrando la sostenibilidad de los recursos entregados".

Recorrido

En esta oportunidad se realizó un recorrido en el que esta comunidad no solo mostró los estanques de producción piscícola sino, una cosecha de diferentes frutos propios del territorio que también fueron entregados por la CVC.

"Visitamos este lugar hace casi año y medio donde se realizó la entrega de agroecología y vemos un resultado maravilloso, se encontraron plátanos, yuca, cacao, banano y otros frutos", sostuvo Suarez Gutiérrez.

Agradecimiento

Los líderes de la comunidad recibieron con gran agrado esta jornada y se acordaron rutas para seguir trabajando de manera sostenible por el medio ambiente.

Carlos Andrés Ibito, gobernador del resguardo, manifestó que "nosotros estamos muy agradecidos con el trabajo que realiza la CVC, porque cumple con los acuerdos a los que llegamos. Nos da gusto poder cuidar nuestro territorio y saber que contamos con un aliado que está interesado en el bienestar integro de la comunidad Nasa Kiwe".

Esta visita culminó con una presentación por parte de los niños de primaria de la Institución Educativa ahí asentada y con el compromiso de una próxima visita de la CVC para inaugurar el acueducto que está en su fase final y mejorar algunas condiciones que les permitan seguir viviendo de manera equilibrada con el medio ambiente.

Reconstruyen

En otra actividad realizada por la CVC, esta vez en el municipio de Bolívar, y gracias a un Proceso Comunitario de Educación Ambiental -Proceda- fue posible la reconstrucción de la bocatoma del acueducto para el corregimiento La Herradura en el municipio de Bolívar.

Esta bocatoma había sido destruida por una avalancha.

El aporte de la CVC fue clave para desarrollar la iniciativa, pero sin duda, la unión y el trabajo en equipo de la comunidad marcó la diferencia.

"Tuvimos el privilegio de poder haber hecho parte de un Proceda el cual se desarrolló gracias a una necesidad sentida. La comunidad se organizó, estructuró de manera consciente un proyecto, nos lo socializó y dada su alta importancia, la Corporación decidió apostarle y apoyarlo, con recursos económicos y técnicos, con una asistencia integral desde la revisión y los diseños de la bocatoma hasta el proceso pedagógico con la comunidad, con los líderes comunitarios y con las instituciones", comentó Mónica Andrea Rivera, profesional especializada de la regional Brut de la CVC.

■ Víctor Álvarez puso a andar un proyecto esperado por más de 30 años por los cartagüeños

Alcalde de Cartago cuenta cómo logró que por fin la